



# CHANNELING VON ERZENDEL

## Channeel

SIGRUN ENDER / 04.12.2024

Es gibt so viel zwischen Himmel und Erde, dass die Menschen nicht sehen oder wahrnehmen können. Dennoch ist alles da und existiert. Ihr Lichtseelen seid ständig von unzähligen Energien umgeben und manchmal wundert Ihr Euch, warum es Euch plötzlich schlecht geht. Beispiele für diese Energien sind: Wetterphänomäne, die Emotionen, Gedanken und Worte anderer, kollektive Energien, Umwelteinflüsse und vieles mehr.

In dieser besonderen Zeit, in der sich die Erde zunehmend der Zentralsonne nähert, öffnet sich Euer Bewusstsein sowie Euer gesamtes energetisches System immer weiter. Dadurch werdet Ihr in der Lage sein, diese Energien stärker wahrzunehmen. Ihr könnt Euch ihrem Einfluss nicht entziehen – Energien, Emotionen und Gedanken werden immer spürbarer und greifbarer.

Der Aufstieg der Erde und die Veränderung ihrer Position fordern nun alle Lebenswesen heraus. Ihr müsst Euch an die neuen Gegebenheiten anpassen. Plötzlich nehmt Ihre Dinge wahr, die vorher außerhalb Eures Bewusstseins lagen, da sich die Grenzen zwischen Himmel und Erde zunehmend auflösen. Diese Annäherung bringt jedoch auch Herausforderungen mit sich: Ihr Lichtseelen und vor allem Ihr ErdenEngel, die Ihr Euch auf der Erde befindet, müsst nun klarere Grenzen setzen. Denn das Aufheben von energetischen Grenzen führt oft dazu, dass insbesondere junge Seelen Übergriffe tätigen und die persönlichen Grenzen anderer nicht mehr respektieren.

Gerade jetzt seid Ihr besonders gefordert, Eure eigenen Grenzen zu schützen und zu kommunizieren. Dies ist eine Zeit, in der Ihr nicht nur ein Vorbild sein dürft, sondern auch eine klare Stellung beziehen solltet, wenn etwas nicht in Ordnung ist. Denn inmitten dieser energetischen und moralischen Veränderungen scheinen Werte und moralische Prinzipien zunehmend zu verschwimmen. Das kann letztendlich zu Übergriffen und weiteren Herausforderungen führen.

Liebe Lichtwesen, liebe Erdenengel, seid wachsam! Lasst Euch nicht von verzerrten Moralvorstellungen beeinflussen. Setzt klare Grenzen und bleibt authentisch. Das ist jetzt besonders wichtig!

In Liebe Euer Erzengel

*Chamuel*



Hinweis: Bilder wurden mit KI erstellt.